

## Le taureau et le tigre

Jean de la Fontaine nous dit que la raison du plus fort est toujours la meilleure.

Nous nous pensons que c'est plutôt la raison du plus rusé qui l'emporte  
Nous allons le montrer tout à l'heure

Un taureau dans la jungle se promenait  
Sifflant, chantant, s'amusant sans penser au danger.

Pourtant, dans cette forêt un tigre règnait

Nuit et jour il chassait affamé

Soudain il aperçut un taureau :

« - Et bonjour ! Monsieur du Taureau ! Que vous êtes gentil !

- Bonjour Monsieur le Tigre !

- Comment allez-vous mon cher ami ? Voudriez-vous déjeuner avec moi ?

Le taureau méfiant réfléchit à comment se sortir de ce mauvais pas.

- Euh ! Non merci Monsieur le Tigre, j'ai trop mangé d'herbe fraîche., si bien que j'ai très mal au ventre.

- Mais non venez diner chez moi mon ami

- Bon d'accord mais pas longtemps car je suis attendu chez le docteur.

- Chez le docteur ? Que vous arrive-t-il ?

- J'ai mal partout, de la fièvre, j'ai peur d'être contagieux, un virus peut-être ?

- Quoi un virus ? Impossible vous ne pas risquer d'être en retard chez le docteur.

Le taureau part soulagé d'échapper au tigre qui malgré sa force a pris peur d'un petit virus.

Naomie, Yannis, Céline, Yolaine, Emma, Romane, Ellie, Rémi,  
Jenny, Manel, Maxime, Sefora et Alexis